

musique

Le « vintage » envahit la toile

Créé en avril dernier, le site Internet «PianoVintage» du Poitevin Olivier Rodrigues propose à la vente des instruments d'exception des années 60 et 90. Le seul du genre en France.

■ Nicolas Boursier
nboursier@7apoitiers.fr

Les amours mélomanes ont pris racine dans l'enfance. L'éveil des sens s'est vite mué en passion viscérale. A 34 ans, Olivier Rodrigues entretient avec la musique une liaison ardente et durable. Désormais, elle nourrit ses ambitions professionnelles. En début d'année, le musicien artiste s'est mué en créateur d'entreprise. Dans son esprit fertile avait préalablement germé une idée révolutionnaire : proposer à la vente sur Internet des instruments, pianos,

synthétiseurs et autres boîtes à rythme des années 60 à 90. Autant de pièces de collection propres à satisfaire la quête des épris de rareté et d'authenticité sonore et technique.

► DU NOUVEAU À L'HORIZON

Le site de PianoVintage, le premier du genre jamais créé dans l'Hexagone, fait aujourd'hui le bonheur de milliers d'aficionados à travers la planète (Etats-Unis, Japon, Brésil, Congo...). Au point d'émarger au 70^e rang mondial des sites de ressources pour musiciens. Le chemin parcouru est énorme. Mais Olivier veut voir encore plus loin. En sus des pièces détachées également soumises à la vente, le Poitevin a décidé d'arpéger les gammes de l'éclectisme. Depuis peu, pianovintage.fr permet le téléchargement libre de samples, modes d'emplois et documents techniques pour l'utilisation des instruments présentés et d'un synthétiseur virtuel sur lequel professionnels



Olivier a fait de sa passion pour le musique le creuset de ses desseins professionnels.

et néophytes peuvent pianoter à leur guise les airs de leur choix. « A la mi-octobre, promet Olivier, un nouveau logiciel et une nouvelle collection de samples d'instruments prestigieux feront leur apparition. » En à peine plus de quatre mois, le site de PianoVintage, égayé de vidéos personnalisées et d'une traduction complète en

langue anglaise, a reçu 15 000 visiteurs. Pas mal pour un envol.

Contact : « PianoVintage »
Tél. : 06 65 33 10 20 - Mail:
contact@pianovintage.
fr - Site: www.pianovintage.
fr - youtube : www.youtube.
com/user/PianoVintage

vite dit

COMMERCE

Vente directe de produits de la ferme

L'ensemble des producteurs adhérent à « La Desserte Locale » participeront, le jeudi 9 septembre, de 18h à 20h, à la soirée portes ouvertes organisée par l'entreprise sancto-bénédictine. Une vente directe des produits de la ferme sera proposée, en sus de séances de dégustation de produits locaux, à tous les usagers du site et à ceux qui ne le connaissent pas encore.

Rappelons que « La Desserte Locale », dirigée par Françoise Le Chanjour, permet à qui le souhaite d'effectuer son marché en produits frais et locaux par achat direct en ligne.

Contacts : La Desserte Locale.
203, route de Gençay, 86280
Saint-Benoît (derrière la
zone du Grand Large). Site :
www.ladessertelocale.com

élections consulaires

La CCIV en transition

Alors que son déménagement approche à grands pas (25 septembre), la Chambre de commerce et d'industrie prépare les élections de fin d'année. Avec une question : Alain Debuschère briguera-t-il un nouveau mandat?

■ Arnault Varanne
avarannet@np-i.fr

Ira, ira pas ? Dans une semaine, « dix jours maximum », on saura. Depuis quelques mois, le président de la Chambre de commerce et d'industrie de la Vienne laisse planer le mystère sur ses envies d'un nouveau bail de cinq ans. Maintenant que la loi de réforme du réseau consulaire a été promulguée -le 23 juillet dernier-, Alain Debuschère ne devrait plus tarder à sortir du bois. « Nous sommes en pleine discussion avec les élus actuels », reconnaît-il. Au-delà des intentions de ses ex-colistiers, Alain Debuschère se pose surtout la question suivante : quel

sera, demain, l'échelon le plus pertinent pour faire « bouger les lignes ? », sachant que la réforme va conférer plus de pouvoir ainsi que les cordons de la bourse aux chambres régionales. Celles-ci redistribueront ensuite les budgets aux chambres territoriales. « Je veux savoir où je serai le plus efficace et utile », ajoute le promoteur immobilier. Après trois mandats à la tête de la CCIV, on l'imagine assez mal se rembarquer dans un nouveau mandat sans garantie aucune de disposer de moyens financiers à la mesure de ses ambitions. En même temps, Alain Debuschère définit lui-même le futur patron de la chambre régionale comme un élu « conventionnel et consensuel ». Dans dix jours, on saura.

Pratique

Les élections consulaires se dérouleront du 25 novembre au 8 décembre. La date limite de dépôt des candidatures est fixée au 29 octobre. Toutes les entreprises sont appelées à voter pour leurs représentants (36 membres).



REMBOURSE VOS IMPÔTS !

Ecoutez ALOUETTE ...

POITIERS 98.3 CHÂTELLERAULT 102.1

* Règlement complet du jeu sur www.alouette.fr 2010